Juristas del mundo difunden declaración por el fallecimiento de Fidel Castro



Por Marianela Samper

La Habana, 26 nov (RHC) La Asociación Americana de Juristas dio a conocer una declaración con motivo del fallecimiento del Comandante en Jefe Fidel Castro, significando que deja un legado de lucha y lecciones que orientan para enfrentar el intervencionismo en la región.

Subrayan que como jurista el lider de la Revolución cubana enseñó a representar y dedfender con valentía los derechos de nuestros pueblos y a que se nos respete como latinoamericanos y caribeños.

Destaca el documento que ahora más que nunca demostrarán el deber y compromiso con la autodeterminación de los pueblos, la soberanía del Estado sobre sus riquezas, las acciones contra el imperialismo y el colonialismo y la paz basada en la coexistencia pacífica, así como la independencia de la judicatura y protección del ejercicio de la abogacía.

La declaración se hizo pública en la asamblea de las ramas de la Asociación Americana de Juristas, dedicada a Fidel, que durante 3 días sesionó en su décimo séptima Conferencia y fue ovacionada por los

participantes, acompañada de la expresión Hasta la victoria siempre.

Elpresidente del Consejo Consultivo de esa organización no gubernamental con estatus en Naciones Unidas, Beinuz Smukler, visiblemente consternado con la pérdida física del revolucionario excepcional, Fidel castro, declaró a la prensa cubana.

La delegada Liliana Acosta, Secretaria General de la Rama argentina de la AAJ le ha tomado un día muy especial con juristas y amigos latinoamericanos, cómo recibieron la noticia.

Ademas de los abrazos mutuos, lagrimillas, es devolver el abrazo al pueblo cubano y la Revolución, en estos momentos lo más sentido y fuerte que tenemos para sobreponernos y luchar en estos tiempos tan difíciles donde la contraofensiva de la derecha y el capital es tenebrosa frente a los avances que se habían logrado. Este es un momento más de lucha. No es un simplemente Hasta Siempre Comandante, porque el cree que se despidió, pero no lo vamos a dejar que se despida totalmente. Y esta aquí con el Ché, Camilo.

Afirmó la especialista que la Asociación Americana de Jurista que siente el orgullo de ser colega del lider de la Revolución Cubana, quien ha marcado que esos profesionales también son militantes.

Periódicamente integraba delegaciones a nuestro país, pero cuando se vinculó al equipo de defensa de los 5 cubanos anti terroristas, arbitrariamente presos en cárceles de Estados Unidos, fue cuando más conoció al jurista, estratega, humanista que siempre fue Fidel.

Fidel siempre fue un estratega de defensa, un abogado excepcional, el mejor abogado que he conocido y él trazó la ruta de la defensa de Los Cinco en Oporto, Portugal en la Cumbre Iberoamericana del 98 cuando él tenía que decir o no unas cosas, pero dijo lo más importante "una madre siempre protege a sus hijos y Cuba no abandona a sus hijos.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113406-juristas-del-mundo-difunden-declaracion-por-el-fallecimiento-de-fidel-castro



Radio Habana Cuba